

EMPLOIS AGRICOLES ET MÉTIERS DE LA TRANSITION ALIMENTAIRE

Comment accompagner les personnes précarisées vers les métiers de la transition écologique ?



Le contexte

La question de l'emploi est fortement liée à celle de l'autonomie alimentaire de nos territoires. L'agro-alimentaire est un secteur d'activités en forte tension en termes de recrutement. la mission d'un Jardin de Cocagne est de former spécifiquement au maraîchage biologique, elle est aussi utilisée en tant que support pédagogique et de remobilisation pour des personnes éloignées de l'emploi. Notre volonté : le retour à l'emploi, quel que soit le projet professionnel de nos salariés en parcours. L'expertise des Jardins de Cocagne sur l'accompagnement socioprofessionnel peut être mis au service de l'emploi et de la réinsertion de façon large.

Nos compétences

Le Réseau Cocagne accompagne les personnes précarisées et fragiles vers les métiers de l'alimentation, que ce soit l'agriculture, mais aussi la logistique, la vente, la cuisine, Les salariés en insertion bénéficient de formations en situation de travail, ainsi que professionnalisantes et réalisent des stages ou immersion en entreprise. En parallèle, les Jardins de Cocagne sont en capacité d'apporter aux acteurs économiques du territoire un service d'appui pour l'identification des compétences et les recrutements. Enfin, les Jardins de Cocagne forment à de nouveaux métiers comme les ambassadeurs du bien-vivre alimentaire.

ACTIONS MENÉES DANS LES JARDINS

- Accompagner, et former de futurs emplois agroalimentaires.
- Créer des unités de main d'œuvre mobile.
- Développer les passerelles emplois.
- Formations professionnalisantes.



Exemples de dispositifs publics mobilisables

- · Accompagnement des mutations économiques.
- Insertion par l'activité économique.
- Parcours emploi compétences.
- Développement économique local.
- Formation professionnelle ...













